

CARTA DEL PRESIDENTE

El cierre del ejercicio nos encuentra, una vez más, en pleno trabajo por la profesionalización del mercado asegurador, involucrados de manera comprometida con nuestras empresas asociadas y con la vista puesta en un futuro consolidado para el sector.

Durante este período continuamos, como lo veníamos haciendo, en permanente contacto y diálogo con las autoridades de la Superintendencia de Seguros, en el marco del Plan Nacional Estratégico del Seguro (PLaNES) con el objetivo de encontrar soluciones a los problemas coyunturales que afectan a la industria y generar las bases necesarias para el crecimiento.

Este año logramos consolidar un proyecto que veníamos gestando y finalmente vio la luz: la puesta en marcha de la Escuela de Formación de Líderes, mediante un acuerdo con la Universidad Austral. Este programa, del que me encuentro particularmente orgulloso, permitirá la formación de dirigentes sectoriales que nos continúen, seguramente superando y potenciando nuestra actividad.

De cara al nuevo ejercicio, la mayor expectativa está en el impacto que tendrán las Elecciones Presidenciales y las medidas económicas que tome el nuevo Gobierno. La recuperación de la actividad económica, los niveles de inflación y los movimientos que pudiera tener el tipo de cambio, son factores clave para el mercado asegurador.

Nos espera un año con importantes desafíos y oportunidades. Desde ADIRA estamos seguros que juntos, trabajando codo a codo con las Cámaras colegas, lograremos lo mejor para el sector. A partir de nuestra participación activa, el diálogo, el análisis de las propuestas y la discusión constructiva proyectaremos, entre todos, el crecimiento de la industria aseguradora en los años venideros.

Como Presidente de la Cámara, quiero agradecer a los que tanto hacen para que ADIRA tenga cada año una actuación más destacada en el mercado: a los miembros de la Comisión Directiva, a los integrantes de las distintas comisiones y a todos nuestros colaboradores y colegas que con su destacado aporte suman esfuerzos para el fortalecimiento de nuestro sector.



EDUARDO SANGERMANO
Presidente